



7 Pièces

290 m<sup>2</sup>

Réf. 017036-5504724

665 000 €

Marsanne

Maison à vendre (26740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Region marsanne - drôme provençalesitué en campagne au Cœur d'un petit hameau, superbe restauration pour cet ancien corps de ferme en pierres alliant parfaitement le charme de l'ancien et tout le confort moderne. Les matériaux sont de qualité et un soin particulier a été apporté dans son aménagement intérieur très fonctionnel. d'une surface d'environ 290 M<sup>2</sup>, elle offre de vastes pièces à vivre, 5 chambres confortables toutes équipées de salles d'eau (dont une chambre d'amis avec salle d'eau complètement indépendante). l'entrée s'effectue par un superbe jardin entièrement Végétalisé offrant ...

Region marsanne - drôme provençalesituated in the countryside in the heart of a small hamlet, superb restoration for this old stone farmhouse perfectly combining the charm of the past with all modern comforts. The materials used are of the highest quality and particular care has been taken to ensure that the interior layout is highly functional. With a floor surface area of approx. 290 M<sup>2</sup>, it features spacious living rooms and 5 comfortable bedrooms, all with en suite shower rooms (including a guest bedroom with a completely separate shower room). The entrance is via a superb, fully planted ...

## **BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE**

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

